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THE 13TH INTERNATIONAL EXHIBITION & CONFERENCE FOR  

SHIPPING, SHIPBUILDING, OFFSHORE ENERGY, PORTS, 

 INLAND WATERWAYS & OCEANOGRAPHY

13-Я МЕЖДУНАРОДНАЯ ВЫСТАВКА И КОНФЕРЕНЦИЯ ПО  

ГРАЖДАНСКОМУ СУДОСТРОЕНИЮ, СУДОХОДСТВУ, РАЗВИТИЮ ПОРТОВ, 

ВНУТРЕННИХ ВОДНЫХ ПУТЕЙ, ОСВОЕНИЮ ОКЕАНА И ШЕЛЬФА

NEVA 2015
ST PETERSBURG, RUSSIA, 22-25 SEPTEMBER 2015

HEBA 2015
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ, РОССИЯ, 22-25 СЕНТЯБРЯ 2015

TWENTY FIVE YEARS DEVELOPMENT OF THE  
RUSSIAN COMMERCIAL MARITIME INDUSTRIES

ДВАДЦАТЬ ПЯТЬ ЛЕТ НА СЛУЖБЕ РАЗВИТИЯ  
РОССИЙСКОГО ГРАЖДАНСКОГО ФЛОТА И СУДОСТРОЕНИЯ
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Exhibition and Conference Timetable

NEVA 2015
St. Petersburg, Russia, 22-25 September 2015

TUESDAY 22 SEPTEMBER 2015
EXHIBITION HOURS 10.00 - 18.00

10.00-18.00 NEVA 2015 Opening hours, Halls 1F and 2G ExpoForum Fairground

12.00 Opening ceremony NEVA 2015 - Main entrance area to Hall 1F ExpoForum Fairground

11.00-15.00  Seminar and presentation “Equipment and software for geophysical and hydrographical 
investigations of the sea bottom’’ Hall No. Н28-Н29 Organisers: Technopole Company.  
Participating companies: IXBLUE, Teledyne Reson, Teledyne Odom Hydrographic,  
Teledyne Blue View, EIVA, ELAC Nautik.  Contact: Voronkov Aleksandr Petrovich  
tel .: +7 (496) 213 3935, fax: (496) 213 4925, technopole@dubna.ru.

 11.00-13.00  Underwater sonar positioning system with ultrashort and long wheelbase, the 
latest developments and results, including: positioning of underwater vehicles,  
seismic sensors (bottom and towed). Speaker - Hubert Pelletier, IXBLUE.

 13.00-14.00  Inertial navigation systems: the latest developments and results.  
Speaker - Emmanuel Sgherri, IXBLUE

 14.00-15.00  Hydrolocators company IXBLUE: be mapped synthetic aperture, multi-fish-
finding and bottom profilers). Speaker - Emmanuel Sgherri, IXBLUE

12.00-15.00  Workshop Equipment Furuno. Conference Hall G28-G29. Organiser: “Furuno Eurus”.  
Contact Victoria A. Davydov, tel. +7 (812) 6477025, vd@furuno.ru.

14.00-16.00 Conference “Protection of intellectual property and the formation of new markets.” 
Conference Hall G25-G27. Organisers: JSC “Business Port”.  
Contact Pshennikova Elena, PR-Manager tel: +7 (495) 374 79 47, Elena@sudostroenie.info.

14.00-17.00 Joint seminar IBICON and AVEVA “ The creation of virtual simulators. Planning and terms 
control during the work of ship creation” Conference Hall H20-H21.  
Contact office@ibicon.ru and  elena.kolesnikova@aveva.com.

14.00 Presentation on the stand of the Russian Maritime Register of Shipping “Participation RS 
projects offshore oil and gas fields.” Russian Maritime Register of Shipping.  
Contact pr.dept@rs-class.org.

15.00 Presentation on the stand of the Russian Maritime Register of Shipping “Approval of products 
for marine applications.” Russian Maritime Register of Shipping. Contact pr.dept@rs-class.org.

16.00 Presentation on the stand of the Russian Maritime Register of Shipping “The development 
of the regulatory requirements of the Register and to the IACS propellers.” Russian Maritime 
Register of Shipping. Contact pr.dept@rs-class.org.
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WEDNESDAY 23 SEPTEMBER 2015 
EXHIBITION HOURS 10.00 - 18.00

10.00-18.00 NEVA 2015 Opening hours, Halls 1F and 2G ExpoForum Fairground

09.00-17.00 Scientific and Technical Conference “Welding and related technologies in shipbuilding,     
offshore equipment production and hydro technical on-shore infrastructure production 
2015”.  Conference Hall H20-H21. Organisers: Alliance welders St. Petersburg and North-West 
Region. Contact: Dashkov AA, Head of Advertising Alliance welders St. Petersburg and  
North-West region, tel. (812) 309-03-68, ac@welding.spb.ru.

10.00-18.00  The development of the Russian Federation Fishery Fleet:  “Import replacing and building 
of next generation fishing trawlers and ocean research ships in Russia “. Conference Hall 
H26-H27. Organiser: Joint Stock Corporation “Shipbuilding & Shiprepair Technology Center” 
(JSC “SSTC”).  Contact Bocharnikova Marina Vladimirovna, Chief expert in advertising,  
tel: + 7-812-786-0522, fax: + 7-812-786-0459, info@sstc.spb.ru.

10.00-17.00 The 3rd Annual Conference “Technologies for the ports: an effective investment.” Conference 
Hall G25-G27. Organisers: Committee for Technology and mechanization of the Association 
of Commercial Sea Ports (ASOP), the magazine “Seaports” Contacts Marina Titova  
tel: +7 (495) 366-62-55, mobile: +7 (495) 763-53-89, marina.titova@morvesti.ru.  
Pre-registration with the Conference organisers is required.

12.00-15.00 Seminar “Diesel generators on the basis of “Scania” engines”. Conference Hall G20-G21. 
Organiser: «Spb Marine» LLC.  Contact: +7 (812) 335 6820, v.kosheleva@spbmarine.com.

12.00-15.00 “Computer simulation vibroacoustics in shipbuilding. Optimize designs based on  
vibro-acoustic analysis”.  Conference Hall G22-G24.  Organiser: ESI Group.  
Contact: Natalia Nesvetova, tel: 8919361 14 80, natalia.nesvetova@esi-group.com.

12.00 Presentation on the stand of the Russian Maritime Register of Shipping “Information services 
for client PC.” Russian Maritime Register of Shipping. Contact: pr.dept@rs-class.org.

13.00-16.00 Seminar “Modern technologies of dimensional control in shipbuilding and ship repair.” 
Conference Hall G28-G29. Organisers: JSC “BumTechno.”  
Contacts: tel. +7 (812) 3140121 (ext. 163), tfedotova@bumt.spb.ru .

14.00-18.00 Seminar “Norway maritime industry for Russian shipbuilding”. Conference Hall H28-H29. 
Organisers:  Maritime Petersburg LLC, Innovation Norway (St. Petersburg).  
Contact: +7 (812) 230-94-43, info@morspb.ru.

14.00 Official flag-raising ceremony on the lead ship of the project 21900 series - icebreaker M 
“Vladivostok”. Transportation from the site “NEVA 2015” - CEC “ExpoForum”.  
Organisers: JSC “USC” Contact Anna S. Shatilina, panfilovaas@vsy.ru.

14.00  Presentation on the stand of the Russian Maritime Register of Shipping “Planning for the 
inspection.” Russian Maritime Register of Shipping. Contact pr.dept@rs-class.org.

THURSDAY 24 SEPTEMBER 2015 
EXHIBITION HOURS 10.00 - 18.00

10.00-18.00 NEVA 2015 Opening hours, Halls 1F and 2G ExpoForum Fairground

10.00-17.00  The 2nd Annual Conference “Safety of Ports and Shipping: innovation, technology, equipment.” 
Conference Hall G25-G27. Organised by the newspaper “Russian Maritime News” Contacts 
Marina Titova tel .: (495) 366-62-55, mobile: (495) 763-53-89, marina.titova@morvesti.ru.  
Pre-registration with the conference organiser is required.
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11.00-14.00 Workshop Equipment Furuno.  Conference Hall H25-H27. Organiser: “Furuno Eurus”.  
Contact Victoria A. Davydov, tel. +7 (812) 6477025, vd@furuno.ru.

11.00-15.00  Seminar and presentation “Equipment and software for geophysical and hydrographical 
investigations of the sea bottom’’ Hall No. Н28-Н29 Organisers: Technopole Company.  
Participating companies: IXBLUE, Teledyne Reson, Teledyne Odom Hydrographic, Teledyne 
Blue View, EIVA, ELAC Nautik.  Contacts Voronkov Aleksandr Petrovich tel: +7 (496) 213 3935, 
fax: (496) 213 4925, technopole@dubna.ru.

 11.00-11.40 Multibeam Teledyne-RESON and Teledyne-ATLAS. Speaker - Kim Jensen, 
Teledyne Reson

 11.40-12.20  Multibeam sonar MB2 - highly integrated and portable solution for coastal 
waters and shallow waters. Speaker - Richard Dentzman, Teledyne Odom Hydrographic 
Multibeam sonar

 12.20-13.00 Company Teledyne Blue View, forming 2-D and 3-D images to inspection of 
underwater objects, search, navigation, metrology and bathymetry. Speaker - Ed Cheesman, 
Teledyne Blue View

 13.00-14.00  The software and hardware company EIVA. Speaker - Stefan Steinmetz, EIVA

 14.00-15.00  Multibeam sonar and security of shipping company Elac Nautik. Speaker - Jens 
Higgen, L-3 Communication Elac Nautik

11.00-16.00 Session  “Innovation solutions by Keysight Technologies for the commercial shipbuilding 
sector”.  Conference Hall No:  Н20-Н21 Exhibition Center. Organisers: Keysight Technologies LLC, 
Russia. Contact Natalia Pestova phone: +8 (495) 7973919, natalia_pestova@keysight.com.

11.00-13.00 Business Presentation “Possibilities and shipbuilding industries of St. Petersburg for the 
Chinese shipbuilding companies, manufacturers of marine and industrial equipment.” 
Conference Hall H22-H24. Organised by the China Business Centre (St. Petersburg), 
ExpoForum-International. Contacts Head of the Centre Mushtatova Elena  
tel: +7 (812) 3212661, e.mushtatova@expoforum.ru.

13.00-15.00 Round Table “Economic, technological and maritime cooperation in the Arctic.” Conference 
Hall G20-G21. Organisers: Autonomous nonprofit organisation “Center for Strategic Studies 
and Forecasts”, Contact www.csef.ru, sgreen@csef.ru. Entrance to the event is free.  
Pre-registration by e-mail info@csef.ru is welcome.

14.00 Presentation on the stand of the Russian Maritime Register of Shipping “Approval of products 
for marine applications.” Russian Maritime Register of Shipping. Contact pr.dept@rs-class.org.

15.00-18.00 Workshop “The Finnish technology for the production of marine equipment in Russia.” 
Conference Hall G28-G29. Organisers: The Trade Representation of Finland “Finpro”, JSC 
“United Shipbuilding Corporation”, LLC “Marine Petersburg.” Contact Victor I. Zucker, tel +7 
(812) 230-94-57, info@morspb.ru. Entrance to the event is free. Pre-registration with the 
conference organiser is required.

FRIDAY 25 SEPTEMBER 2015
EXHIBITION HOURS 10.00 - 16.00

10.00-16.00 NEVA 2015 Opening hours, Halls 1F and 2G ExpoForum Fairground

Exhibition and Conference Timetable
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ПРОГРАММА ВЫСТАВКИ И КОНФЕРЕНЦИИ «НЕВА-2015»

HEBA 2015
Россия Санкт-Петербург 22-25 сентября 2015г.

 22 СЕНТЯБРЯ 2015 Г.
10.00-18.00 РАБОТА ВЫСТАВКИ

10.00-18.00  Работа выставки «НЕВА-2015». Павильоны №№ 1” F” и 2” G” ВК «ЭкспоФорум»

12.00  Церемония официального открытия «НЕВА-2015», Зона входа в павильон №1 “F” ВК 
«ЭкспоФорум»

11.00-15.00  Семинар-презентация «Оборудование и программное обеспечение для геофизических 
и гидрографических исследований морского дна». Зал Н28-Н29 Выставочного Центра 

 11.00-13.00  Подводные гидроакустические системы позиционирования с 
ультракороткой и длинной базой, последние разработки и результаты, включая: 
позиционирование подводных аппаратов, сейсмических датчиков (донных и 
буксируемых). Докладчик – Hubert Pelletier, IXBLUE.

 13.00-14.00 Инерциальные навигационные системы: последние разработки и 
результаты. Докладчик – Emmanuel Sgherri, IXBLUE

 14.00-15.00 Гидролокаторы фирмы IXBLUE: картографирующий с синтезированной 
апертурой, многолучевой рыбопоисковый и донные профилографы).  
Докладчик – Emmanuel Sgherri, IXBLUE

 Организаторы: ООО «Компания Tехнополь», фирмы IXBLUE, Teledyne Reson, Teledyne 
Odom Hydrographic, Teledyne Blue View, EIVA, Elac Nautic Контакты: Воронков Александр 
Петрович тел.: +7 (496) 213 3935, факс: (496) 213 4925, technopole@dubna.ru

12.00-15.00  Семинар по оборудованию Furuno.  Зал G28-G29 Выставочного центра. Организаторы:  
ООО «Фуруно Еврус».  Контакты: Давыдова Виктория Александровна,  
тел. +7(812) 6477025, vd@furuno.ru

14.00-16.00  Конференция «Охрана объектов интеллектуальной собственности и формирование 
новых рынков». Зал G 25-G27 Выставочного центра. Организаторы: ЗАО «Бизнес Порт». 
Контакты: Пшенникова Елена Владимировна, PR-manager  
тел.: +7 (495) 374 79 47, Elena@sudostroenie.info

14.00-17.00  Совместный семинар IBCON и AVEVA «Информационное моделирование в 
судостроении. Строительство и Эксплуатация». Зал H20-H21 Выставочного центра. 
Организаторы: IBCON, AVEVA. Контакты: Бобров Виталий, Вигиляйнен Владимир 
тел.: 812-3259128     office@ibicon.ru, elena.kolesnikova@aveva.com 

14.00  Презентация на стенде Российского морского регистра судоходства «Участие РС в 
проектах обустройства морских нефтегазовых месторождений».  
Российский морской регистр судоходства. Контакты: pr.dept@rs-class.org
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ПРОГРАММА ВЫСТАВКИ И КОНФЕРЕНЦИИ «НЕВА-2015»

15.00  Презентация на стенде Российского морского регистра судоходства «Одобрение 
продукции морского назначения».  Российский морской регистр судоходства.  
Контакты: pr.dept@rs-class.org

16.00  Презентация на стенде Российского морского регистра судоходства «Развитие 
нормативных требований Регистра и МАКО к движителям». Российский морской 
регистр судоходства. Контакты: pr.dept@rs-class.org        

 23 СЕНТЯБРЯ 2015 Г.
10.00-18.00 РАБОТА ВЫСТАВКИ

10.00-18.00  Работа выставки «НЕВА-2015». Павильоны1” F” и 2” G” ВК «ЭкспоФорум»

09.00-17.00  Международная научно-техническая конференция «Инновационные сварочные 
технологии в судостроении, производстве морской техники и строительстве береговых 
объектов-2015». Зал H20-H21 Выставочно центра. Организаторы: Альянс сварщиков 
Санкт-Петербурга и Северо-Западного региона. Контакты: Дашкова А.А., начальник 
отдела рекламы Альянс сварщиков Санкт-Петербурга и Северо-Западного региона, тел. 
(812)309-03-68, ac@welding.spb.ru

10.00-18.00  Cеминар «Пути развития рыболовного флота Российской Федерации: 
импортозамещение и строительство рыбопромысловых и научно-исследовательских 
судов нового поколения для рыбохозяйственных и океанографических исследований 
в России в условиях антироссийских санкций”. Зал H26-H27 Выставочного центра 
Организаторы: АО “Центр технологии судостроения и судоремонта” Контакты: 
Бочарникова Марина Владимировна, Главный специалист по рекламе, тел.: +7-812-786-
0522; факс: +7-812-786-0459 info@sstc.spb.ru

10.00-17.00  Третья ежегодная конференция “Техника и технологии для портов: эффективные 
инвестиции”.  Зал G25-G27 Выставочного центра. Организаторы: Комитет по технологии 
и механизации Ассоциации морских торговых портов(АСОП), журнал «Морские 
порты», Контакты: Марина Титова тел.: (495) 366-62-55, моб: (495) 763-53-89, marina.
titova@morvesti.ru Обязательна предварительная регистрация у Организаторов 
конференции.

12.00-15.00  Семинар «Дизель-генераторы на базе двигателей «Scania». Зал G20-G21 Выставочного 
центра. Организаторы: ООО «СПБ Марин».  
Контакты: тел(812)3356820, v.kosheleva@spbmarine.com

12.00-15.00  «Компьютерное моделирование виброакустики в судостроении. Оптимизация 
конструкции на основании виброакустического анализа» Зал G22-G24 Выставочного 
центра, Организатор: ESI Group. Контакты: Несветова Наталья Викторовна,  
тел 8 919 361 14 80, Natalia.nesvetova@esi-group.com

12.00  Презентация на стенде Российского морского регистра судоходства «Информационные 
сервисы для клиентов РС». Российский морской регистр судоходства.  
Контакты: pr.dept@rs-class.org

13.00-16.00  Семинар «Современные технологии размерного контроля в судостроении и 
судоремонте». Зал G28-G29 Выставочного центра. Организаторы: ЗАО «БумТехно».  
Контакты: тел. (812) 3140121(доб. 163), TFedotova@bumt.spb.ru
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14.00-18.00  Семинар «Норвежская морская индустрия для судостроения России».  Зал H28- H29. 
Организаторы: ООО «Морской Петербург», Innovation Norway St.Petersburg,  
Контакты: тел (812) 230-94-43, info@morspb.ru

14.00 Официальная церемония поднятия флага на головном судне серии- ледоколе проекта 
21900 М «Владивосток». Транспорт: от площадки «НЕВА-2015» - КВЦ «ЭкспоФорум».   
Организаторы: ОАО «ОСК» Контакты: Шатилина Анна Сергеевна PanfilovaAS@vsy.ru

14.00  Презентация на стенде Российского морского регистра судоходства «Планирование 
освидетельствования судов». Российский морской регистр судоходства.  
Контакты: pr.dept@rs-class.org

 24 СЕНТЯБРЯ 2015 Г.
10.00-18.00 РАБОТА ВЫСТАВКИ

10.00-18.00  Работа выставки «НЕВА-2015». Павильоны №№ 1” F” и 2” G” ВК «ЭкспоФорум»

10.00-17.00  Вторая ежегодная конференция «Безопасность портов и судоходства: инновации, 
технологии, оборудование». Зал G25-G27 Выставочного центра. Организаторы: газета 
«Морские вести России», Контакты: Марина Титова тел.: (495) 366-62-55,  
моб: (495) 763-53-89, marina.titova@morvesti.ru Обязательна предварительная 
регистрация у Организаторов конференции.

11.00-14.00  Семинар по оборудованию Furuno.  Зал H25-H27 Выставочного центра. Организаторы: 
ООО «Фуруно Еврус».  Контакты: Давыдова Виктория Александровна,  
тел. +7(812) 6477025, vd@furuno.ru

11.00-15.00  Семинар-презентация «Оборудование и программное обеспечение для геофизических 
и гидрографических исследований морского дна». Зал Н28-Н29 Выставочного Центра

 11.00-11.40  Многолучевые эхолоты Teledyne-RESON и Teledyne-ATLAS. Докладчик – Kim 
Jensen, Teledyne Reson

 11.40-12.20  Многолучевой эхолот MB2 – высоко-интегрированное и портативное 
решение для прибрежных вод и мелководья. Докладчик – Richard Dentzman,  
Teledyne Odom Hydrographic

 12.20-13.00  Многолучевые гидролокаторы фирмы Teledyne Blue View, формирующие 2-х 
и 3-х мерное изображение для обследования подводных объектов, поиска, навигации, 
метрологии и батиметрии. Докладчик – Ed Cheesman, Teledyne Blue View  

 13.00-14.00  Программное обеспечение и оборудование фирмы EIVA. Докладчик – 
Stefan Steinmetz, EIVA

 14.00-15.00  Многолучевые эхолоты и гидроакустические системы безопасности 
судоходства фирмы Elac Nautik.  Докладчик – Jens Higgen, L-3 Communication Elac Nautik.

 Организаторы: ООО «Компания Tехнополь», фирмы IXBLUE, Teledyne Reson, Teledyne 
Odom Hydrographic, Teledyne Blue View, EIVA, Elac Nautic Контакты: Воронков Александр 
Петрович тел.: +7 (496) 213 3935, факс: (496) 213 4925, technopole@dubna.ru
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11.00-16.00 Семинар «Инновационные решения Keysight Technologies для сектора гражданского 
судостроения». Зал Н20-Н21. Организаторы: ООО «Кейсайт Текнолоджиз»  
Контакты: Пестова Наталья тел: 8 (495) 7973919, Natalia_pestova@keysight.com 

11.00-13.00  Бизнес-презентация «Возможности судостроения и промышленности Санкт-Петербурга 
для Китайских судостроительных компаний, компаний-производителей морского и 
промышленного оборудования». Зал Н22-Н24 Выставочного центра. Организаторы: 
Китайского деловой центр (Санкт-Петербург), ЭкспоФорум-Интернэшнл. Контакты: 
Руководитель Центра Муштатова Елена тел: (812) 3212661, e.mushtatova@expoforum.ru

13.00-15.00  Круглый стол «Экономическое, технологическое и морское сотрудничество в Арктике». 
Зал G 20- G 21 Выставочного центра.  Организаторы: Автономная некоммерческая 
организация «Центр стратегических оценок и прогнозов», Контакты: www.csef.ru, 
sgreen@csef.ru   Вход на мероприятие свободный. Предварительная регистрация 
по электронной почте info@csef.ru приветствуется.

14.00  Презентация на стенде Российского морского регистра судоходства «Одобрение 
продукции морского назначения».  Российский морской регистр судоходства.  
Контакты: pr.dept@rs-class.org

 15.00-18.00  Семинар «Финские технологии для производства судового оборудования в России».  
Зал G28-G29 Выставочного центра. Организаторы: Торговое Представительство 
Финляндии «Финпро», АО «Объединенная судостроительная корпорация», ООО 
«Морской Петербург». Контакты: Цукер Виктор Иосифович, тел (812) 230-94-57,  
info@morspb.ru   Вход на мероприятие свободный. Обязательна предварительная 
регистрация у Организаторов конференции.

 25 СЕНТЯБРЯ 2015 Г.
10.00-16.00 РАБОТА ВЫСТАВКИ

10.00-16.00  Работа выставки «НЕВА-2015». Павильоны №№ 1” F” и 2” G” ВК «ЭкспоФорум»
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14-ая Международная выставка и конференция по судостроению,  
судоходству, деятельности портов, освоению океана и шельфа,  

развитию внутренних водных путей, навигации и океанографии

Транстех Нева Эксибишнс

www.transtec-neva.ru

Запланируйте в Вашем деловом календаре:
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